

【だいじょうぶだろう運転から、かもしれない運転に切り替えましょう】

- 冬道は…見えない、滑る、曲がれない、止まらない
- 『視界不良』時は…安全な場所で停車し、運行を中止しましょう
- 冬道での追い越し・車線変更は事故に直結! 危険な追い越し 生命の危険!

## 「残酒運転」

酒気帯びで市職員停職、午後10時から酒を飲んだ

「お酒は抜けたと思っていたが認識が甘かった」

◇分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか?◇

2019.1.21 17:37

奈良県の某市は21日、道交法違反（酒気帯び運転）の疑いで書類送検された市職員の男性（38）を停職6カ月の懲戒処分にした。午前、市内の商業施設で、軽乗用車を駐車する際に物損事故を起こし、警察の呼気検査で基準値を超えるアルコールが検出された。男性職員は前日午後10時ごろから、自宅で缶酎ハイ4本を飲んだという。男性職員は市の調査に「お酒は抜けたと思っていたが認識が甘かった」と話している。

## 路面凍結 スリップ はみ出し

大型トラックと正面衝突、軽乗用車の男性死亡

◇車間距離を十分確保し、スピードダウンで事故防止◇

2019/1/21(月) 18:50

21日午前1時頃、山梨県の市道で軽乗用車と大型トラックが正面衝突し、軽乗用車を運転していた男性（53）が死亡しました。事故当時、路面は凍結していたということです。警察は、どちらかの車がスリップし、センターラインをはみ出した疑いがあるとみて、事故の状況を調べています。

## 駐車場 バック中の妻の車にひかれ、夫が死亡

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

◇バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで!』◇

2019/1/21 18:35

21日午後4時ごろ、栃木県の駐車場で、自営業女性（86）が運転する軽トラックがバック中に夫の自営業男性（89）に衝突した。男性は間もなく死亡が確認された。

## 午後4時 横断中の小1男児、続けてはねられ死亡

乗用車にはねられ、反対車線に飛ばされ、対向の大型トラックにひかれ、死亡

信号や横断歩道のない場所

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

2019/1/21(月) 22:24

21日午後4時40分ごろ、神奈川県の国道で、小学1年生の男児（7）が、無職女性（36）の乗用車にはねられ、反対車線に飛ばされたところ、直進してきた男性会社員（36）の大型トラックにひかれ、死亡した。現場は横断歩道や信号機がなく、見通しの良い直線道路。女性が乗用車で走行中、男児が左から道路を横断してきた

## ごみ収集車に首を挟まれ死亡

2019/1/21(月) 12:05

21日午前9時40分頃、広島県の工場で従業員の男性（20代）がごみ収集車に首を挟まれ死亡する事故がありました。ごみ収集車の塗装作業を行っていたところ、車の後方にある回転板に挟まれたということです。警察は現場にいた従業員から話を聞くなどして事故の原因を調べています。